

報道関係各位

平成28年10月6日  
独立行政法人日本スポーツ振興センター  
スポーツ振興事業部

スポーツくじ(toto・BIG)理念広報 新WEBムービー公開！  
ウィルチェアーラグビー日本代表  
「闘えることが、歓びだ。個のスキルを活かしてつかんだ、リオでの銅メダル。」

独立行政法人日本スポーツ振興センターは、スポーツくじ(toto・BIG)理念広報の新WEBムービー「闘えることが、歓びだ。個のスキルを活かしてつかんだ、リオでの銅メダル。」を本日10月6日(木)からスポーツ応援サイト『GROWING すべてのスポーツにエールを』byスポーツくじ(toto・BIG)にて公開いたします。

ムービー企画の第9弾となる今回は、リオデジャネイロパラリンピックで史上初となる銅メダルを獲得したウィルチェアーラグビー日本代表の皆さんにご出演いただいています。ラグ車と呼ばれる車いす同士が激しくぶつかり合う迫力ある競技の魅力と、パラリンピック直前の選手たちの想いに迫るとともに、スポーツくじ(toto・BIG)の収益がパラスポーツの発展(大会開催・運営)にも役立てられているということを発信していきます。



(ムービー本編より)

◆スポーツ応援サイト『GROWING すべてのスポーツにエールを』 <http://www.toto-growing.com/>

◆ウィルチェアーラグビー日本代表出演ムービー&インタビュー <http://www.toto-growing.com/interview23>

## ■WEBムービー「闘えることが、歓びだ。個のスキルを活かしてつかんだ、リオでの銅メダル。」について

ラグ車と呼ばれる車いす同士が激しい音をたててコンタクトする迫力あるプレーと、4人がそれぞれのスキルを活かす緻密な攻防——パラリンピック競技の中で唯一車いす同士がぶつかることが認められているのが、ウィルチェアーラグビーです。ロンドンパラリンピックでの4位から4年。世界ランク3位で挑んだリオデジャネイロパラリンピックでは史上初となる銅メダルを獲得しました。パラリンピックへの出発直前、世界の舞台で躍進を続ける彼らの練習風景を取材。競技の内容を紹介しながら、ウィルチェアーラグビーの魅力に迫ります。



また、記事では日本代表の中心選手である池透暢選手・池崎大輔選手にインタビュー。競技にかける想いや、2020年とその先の未来に向けたビジョン等についてお話を伺いました。

## 【参考】スポーツくじ(toto・BIG)理念広報WEBムービーについて

WEBムービーは、これまでに8本を公開しており、いずれもスポーツ応援サイト『GROWING すべてのスポーツにエールを』byスポーツくじ(toto・BIG)でご覧いただけます。

1. 「選手交代、香川真司?!」(サッカー 香川真司選手)
2. 「足立選手の氷上にかける想い」(アイスホッケー 足立友里恵選手)
3. 「石川佳純・梨良。これからも続く、姉妹のラリー。」(卓球 石川佳純選手・石川梨良選手)
4. 「白井健三。未来への跳躍。」(体操 白井健三選手)
5. 「アスリートと被災地の強い絆。笑顔の教室。」(ブラインドサッカー 加藤健人選手)
6. 「ラグビー日本代表。ワールドカップで歴史を変える、世界への挑戦。」(ラグビー 五郎丸歩選手)
7. 「想いをつなぐ、今と未来のなでしこ達 #女子サッカーを文化に」(サッカー 宮間あや選手)
8. 「奇跡を起こせ、卓球女子！」(卓球 福原愛選手・石川佳純選手・伊藤美誠選手)



スポーツくじでは、理念広報サイト『GROWING』にてさまざまな競技を取り上げ、インタビュー記事やムービーを公開しています。日本のスポーツを応援し、盛り上げるべく、今後もさらにコンテンツの充実を図ってまいりますので、どうぞご期待ください。



## GROWINGトップページ

